



durchstarten

Mit dem Markus-Evangelium
durchs Kirchenjahr

Die vier Evangelien des Neuen Testaments bieten uns verschiedene Sichtweisen auf das Leben und Wirken Jesu. In der Sonntagsliturgie steht jeweils für ein Kirchenjahr ein Evangelium im Vordergrund.

Ab dem 1. Adventsonntag lädt uns **das Evangelium nach Markus** ein, den Weg Jesu anhand der biblischen Texte zu begleiten und uns zu fragen:



Wo ist unser Platz?
Welche Wege gehen wir mit?
Wo bleiben wir abseits stehen?

Drei Impulse laden ein, sich mit dem Text des Markus-Evangeliums zu beschäftigen. Wir werden auf die großen Zusammenhänge innerhalb der gesamten Erzählung achten und das Umfeld kennenlernen, in dem diese Texte des Evangeliums entstanden sind. Zu wissen, wer die ersten Adressat*innen dieses Evangeliums waren, trägt wesentlich zum Verstehen bei.

Die beiden Abende sind methodisch vielfältig gestaltet:

Begegnung, Information, Austausch und sinnliche Erfahrungen sollen einander ergänzen.

Die drei Impulse bilden einen thematischen Bogen. Sie sind herzlich eingeladen, den ganzen Weg mit uns zu gehen – im Austausch Ihrer Gedanken und Überlegungen, Einsprüche und Rückfragen. Sie können aber auch gerne nur an einer einzelnen Veranstaltung teilnehmen.

Team
#nahamwort

Die beiden Abend-Veranstaltungen
am **21. November 2023** und am **5. März 2024** beginnen um **19:00 Uhr**
in der Pfarre Klaus von Flüe, Machstraße 10, 1020 Wien, Pfarrsaal

Die Teilnahme an allen Veranstaltungen ist frei.

Fotos: www.pixabay.com (StockSnap, Kubinger, NadinShlyueva, dMz, Noupload)



Bereitet den Weg

Mit dem Markus-Evangelium ins neue (Kirchen-)Jahr

Mit dem Beginn des neuen Kirchenjahres schlägt die Liturgie ein neues Evangelium auf – heuer das Evangelium nach Markus – und stellt dieses in den Mittelpunkt der Lesungen am Sonntag. Die kostbaren Texte sind wie glänzende Perlen, die einzeln näher betrachtet werden, aber sie bilden auch eine eindrucksvolle zusammenhängende Kette. Diese nehmen wir am Beginn des Kirchenjahres in den Blick, damit wir die einzelnen Stellen dann besser in das größere Ganze einordnen können.

Di 21. Nov. 2023, 19:00 Uhr, Pfarre Machstraße (Pfarrsaal)

Die Bibel verkosten

Die biblischen Lesungen als liturgische Lebensmittel

Im ersten Teil jeder Messfeier wird „der Tisch des Wortes“ bereitet. Anders gesagt, uns werden die biblischen Lesungen „aufgetischt“. Wir sind eingeladen, diese Texte wie Lebensmittel zu verkosten, damit sie uns stärken und nähren für unser Leben. Wir wollen Wege entdecken, wie wir gemeinsam diese angebotene „Speise“ als sakramentale Stärkung erfahren können.

So 21. Jän. 2024 – Sonntag des Wortes Gottes

Sie finden dazu einen Beitrag auf unserer Website: pfarre-machstrasse.at
unter **#nahamwort**



Rast auf dem Weg

Mit Markus innehalten

Der rote Faden durch das Markus-Evangelium ist der Weg Jesu, der ihn von seinem ersten öffentlichen Auftreten in Galiläa nach Jerusalem führt – und dann wieder zurück nach Galiläa verweist. Am Anfang steht die Wüste, am Ende das Grab – beides Einfallstore zu neuem Leben.

Die Leser*innen werden eingeladen, diesen Weg mitzugehen, immer wieder innezuhalten und sich zu besinnen, wie ihre Antwort auf die Einladung und Herausforderung Jesu lautet.

Di 5. März 2024, 19:00 Uhr, Pfarre Machstraße (Pfarrsaal)